

Alertan riesgos para sector eléctrico

VERÓNICA GASCÓN
Y JORGE CANO

La CFE ha adjudicado una mínima parte de los proyectos de transmisión, distribución y generación de contemplados para los años 2019 y 2020, advirtió la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas (Caname).

Hugo Gómez, presidente de Caname, dijo que en el caso de los proyectos de transmisión y distribución contemplados por la CFE para concursarse entre los años 2019-2020, solamente se han adjudicado 15 por ciento.

“Falta inversión en el sector. Son proyectos que

tienen presupuesto, son proyectos que están previstos y planeados en el programa de Desarrollo del Sector Eléctrico, en los programas de CFE”, afirmó en video conferencia organizada por la Concamin.

Añadió que se requieren reglas claras en el sector eléctrico, porque los cambios en las condiciones de despacho de energía por el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) inhiben la inversión privada y limita las energías renovables.

HR Ratings, destacó que el distanciamiento entre el sector público y privado, luego de los cambios que limi-

tarán la suministración de energías renovables, afectará las inversiones, y con esto la recuperación económica y la recaudación.

“Hemos tenido una serie de problemas entre el sector público y privado, por la cancelación del aeropuerto; en Pemex, por la cancelación de Farmouts, y el tema de hoy es el sector eléctrico”, comentó en videoconferencia Félix Boni, director de análisis en HR Ratings.

Francisco Cervantes, presidente de la Concamin, advirtió que se mandan señales graves a la inversión en el sentido de que en México no reina el Estado de Derecho.